

VANGUARDIA

El doctor Ricardo Archila, conocido representante de la medicina en nuestro país y alto funcionario del Ministerio de Sanidad y Asistencia Social, acaba de anotarse otro notable triunfo en su carrera, es decir, el Premio del SAS por su importante obra sobre el doctor Luis Razetti, el cual consiste en la suma de diez mil bolívares y la publicación de la obra. La magnífica biografía escrita por el doctor Archila lleva como título: "Luis Razetti o Biografía de la Superación", la cual viene a ratificar una vez más su profundo interés por el estudio de nuestros valores nacionales. El doctor Archila cuenta además con una apreciable bibliografía científica.

En reciente asamblea efectuada por la Directiva de la Asociación Venezolana de Mujeres, fué nombrada Directora de la Casa Pre-Natal "María Teresa Toro", la competente y joven profesional de la Medicina, doctora Aurora Rondón, claro exponente de la mujer venezolana, siendo la primera médica en graduarse en la Ilustre Universidad de los Andes. Hizo un curso de especialización por dos años en la Maternidad Concepción Palacios, teniendo consultas gratuitas en la Casa Pre-Natal que ahora dirige.

En fecha reciente, el doctor Inocente Palacios, Presidente de Colinas de Bello Monte S. A., hizo entrega a la Orquesta Sinfónica del terreno para la construcción de la Concha Acústica "José Angel Lamas", la cual será la primera que tendrá Venezuela y una de las más importantes del Continente americano. El documento respectivo fué firmado en las oficinas de la empresa, donde hicieron acto de presencia los Directivos, otras altas personalidades y representantes de la prensa.

Uno de los más destacados huéspedes que ha tenido Caracas en los últimos días ha sido el Capitán Oscar Wev, Comandante del guardacostas "Courier", llegado en fecha reciente al puerto de La Guaira. Este importante buque norteamericano convertido en radiodifusora flotante de "La Voz de los Estados Unidos de América", realiza actualmente una gira de acercamiento por los distintos países antillanos.



Ricardo Archila



Aurora Rondón



Inocente Palacios



Capitán Oscar Wev



Santiago Vera Izquierdo



Oscar Mazzei



Luis Villalba Villalba

El doctor Santiago Vera Izquierdo, Ministro de Minas e Hidrocarburos, anunció a los periodistas capitalinos, las gestiones que se realizan actualmente por establecer en Venezuela una empresa siderúrgica que utilice el hierro y algunas otras materias primas que se produzcan en el país. Durante el presente año, el Despacho ha trabajado intensamente sobre tal asunto, habiendo enviado a Europa una misión que estudiará de algunos detalles técnicos. Añadió el Ministro que la empresa estará fundada en el presente año de 1952.

Según la opinión de diversas empresas internacionales de aviación, se juzga que Venezuela tendrá dentro de poco tiempo más facilidades para los numerosos turistas que realizan sus viajes por inter-

medio de transportes aéreos, medida que ha sido adoptada ampliamente por casi todos los países de Europa, y que Venezuela espera adoptarla prontamente, ya que se consigna del Ministerio de Comunicaciones, llevar hacia adelante todo lo que a este respecto se refiera.

Un preocupado elemento por la cultura, abogado y destacado profesor universitario, como lo es el doctor Luis Villalba Villalba, ya tiene a su cargo "El Ateneo Pedagógico del Aire", un importante programa cultural que se transmite los martes por los canales de la Radiodifusora Venezuela, basado estrictamente en temas de índole cultural y educativa.